

# El Jefe Provincial inauguró el domingo el Hogar Rural del F. de J. de Tarancón

En el Teatro Alcázar hablaron con este motivo, ante público interventorizado los camaradas Juliá Andreu, Moya y Ballesteros.

El domingo y bajo la presidencia del Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Juliá Andreu, se llevó a cabo la inauguración del Hogar Rural del F. de J. de Tarancón.

Al ocho y media de la mañana, la delegación, formada también por la legación Provincial, interpretó el himno diana por las principales calles de la ciudad.

Las nubes de la mañana, auguraron un día soleado, que el Jefe Provincial, camarada Juliá Andreu, al que acompañaba el Subjefe Provincial, camarada el Secretario Provincial, camarada Ayerza y el Jefe de la Sección de Pádel, camarada Gustavo de las Heras,

esperaban al Jefe Provincial autoridades y jerarquías locales a las que iban en la puesta en marcha. Ayuntamiento, Diputación Provincial, concejos, juntas vecinales y representantes de las corporaciones provinciales y locales se asistieron a la Cruz de los Caídos, les esperaban las centurias de la Cruz, Ayuntamiento, la localidad, y representantes de las corporaciones y los pueblos, de Trinitarios y El Altar.

Allí recibió el Jefe Provincial la salut del Instructor de esta provincia, coronel Martínez, y seguidamente se procedió a la ofrenda floral, que nace y media dio comienzo la misa, en la que ofició el Revmo. D. José María Álvarez Páramo, sacerdote de la parroquia de San Juan que lleva la Cruz de los Caídos. Ternura en la misa de San Isidro, autoridades y jefes se trasladaron al Hogar Rural, se procedió a la inauguración y dedicación de las instalaciones y acunamiento de los minuciosos trabajos que el camarada Juliá Andreu, produjo gratis impresión.

Sentadas se sacra en la hora del acto, las autoridades y jefes, el Revmo. Sr. Gobernador Civil recibió a las obras que actualmente se llevan a cabo en la localidad restantes viendo por el estado más que facilita la ejecución de los informes, el lete local y Alcalde Ayuntamiento, camanaro, Ballesteros,

los once de la mañana el Jefe Provincial hizo su entrada en el Teatro ocupando la presidencia Junta con las autoridades y jerarquías provinciales y locales.

Interviniendo el Local y Alcalde Ayuntamiento, camarada Ballesteros, leyeron unas cartillas por medio de las cuales expresó su satisfacción y agrado en nombre del Jefe Provincial, para la visita del Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial.

Siguió diciendo que el esperaba en un futuro próximo la Falanternia para llevar a cabo el Hogar Rural el mayor número de casas.

Finalmente hizo uso de la palabra Delegado Provincial del Frente Juventudes, camarada Moya, para unas constatas y para invitar a

la Falante Local a que llevase al Hogar Rural el mayor número de casas, para que en su construcción se fijen casas para invitados o que construyan de una manera clara y estrecha en el resurgir de la obra de la Junta.

Cerró el acto, el Jefe Provincial, camarada Juliá Andreu, quien tras brindar un desayuno expreso al pueblo, los valores espirituales de nuestra Patria, saludó diciendo el camarada Juliá, que el Jefe Provincial, camarada Juliá Andreu, al que acompañaba el Subjefe Provincial, camarada el Secretario Provincial, camarada Ayerza y el Jefe de la Sección de Pádel, camarada Gustavo de las Heras,

esperaban al Jefe Provincial autoridades y jerarquías locales a las que iban en la puesta en marcha. Ayuntamiento, Diputación Provincial, concejos, juntas vecinales y representantes de las corporaciones provinciales y locales se asistieron a la Cruz de los Caídos, les esperaban las centurias de la Cruz, Ayuntamiento, la localidad, y representantes de las corporaciones y los pueblos, de Trinitarios y El Altar.

Allí recibió el Jefe Provincial la salut del Instructor de esta provincia, coronel Martínez, y seguidamente se procedió a la ofrenda floral, que nace y media dio comienzo la misa, en la que ofició el Revmo. D. José María Álvarez Páramo, sacerdote de la parroquia de San Juan que lleva la Cruz de los Caídos. Ternura en la misa de San Isidro, autoridades y jefes se trasladaron al Hogar Rural, se procedió a la inauguración y dedicación de las instalaciones y acunamiento de los minuciosos trabajos que el camarada Juliá Andreu, produjo gratis impresión.

Sentadas se sacra en la hora del acto, las autoridades y jefes, el Revmo. Sr. Gobernador Civil recibió a las obras que actualmente se llevan a cabo en la localidad restantes viendo por el estado más que facilita la ejecución de los informes, el lete local y Alcalde Ayuntamiento, camanaro, Ballesteros,

los once de la mañana el Jefe Provincial hizo su entrada en el Teatro ocupando la presidencia Junta con las autoridades y jerarquías provinciales y locales.

Interviniendo el Local y Alcalde Ayuntamiento, camarada Ballesteros, leyeron unas cartillas por medio de las cuales expresó su satisfacción y agrado en nombre del Jefe Provincial, para la visita del Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial.

Siguió diciendo que el esperaba en un futuro próximo la Falanternia para llevar a cabo el Hogar Rural el mayor número de casas.

Finalmente hizo uso de la palabra Delegado Provincial del Frente Juventudes, camarada Moya, para unas constatas y para invitar a

guita con la inauguración de este Hogar Rural.

Brindaron, cantaron, y prolongaron aplausos fueron dedicados a las palabras del Jefe Provincial por todos los presentes.

Siguió dandole se cantó el "Caro" al sonido de las invocaciones rituales del canto popular, que fueron contestadas entusiasticamente.

Más tarde, la rondalla provincial del F. de J., interpretaron algunas de sus seleccionadas obras, entre grandes ovaciones.

Por último se proyectaron algunos documentales del F. de J.

Por la tarde dispusieron un partido de fútbol dos equipos del F. de J.

Asistieron muy ilusionados al competición de Campo Trofeo con trofeos del Deportivo Provincial y Secretario Provincial para los respectivos ganadores.

Resaltamos que el Teatro donde se celebró el Acto Político, estuvo completamente lleno, calculándose la asistencia de unas 2.000 personas.

**Han sido confirmados por la Junta Provincial los resultados de las elecciones celebradas en los Sindicatos**

## Relación de Vocales designados para las Juntas Sociales y Económicas

### SINDICATO DEL OLIVO

Sección Agrícola.—Almacenistas: Antonio Arquero, Pedro Martínez, José Martínez, Hijos de Segundo, Ballesteros y Hijos de Federico Sáez Ortega.

Grupos:—Antonio Fernández, Castellano, Joaquín Valencia, José Martínez.

Sección Social.—Almacenistas: Pedro Barrio Pinar, Cruz Cano Pérez, Jesús Martínez Sánchez y Miguel Crisóstomo Villalba.

Grupos:—Julián García, Lourdes García, Pérez Cañada, Emilio Martínez, Martínez y Antonio Crespo Martínez.

SINDICATO DEL PAPEL PRENSA Y ARTES GRÁFICAS

Sección Social.—Grupos:—Materias Primas.—Especialistas: Aurora Ovejero, Grupos:—Especialistas: Miguel Muñoz Blasco y Luis Muñoz Torres.

Grupos:—Periodistas: Luis Pasquén Viges y Elviro Villanueva Villanueva.

Grupos:—Revistas:—Técnicos: Adolfo Lajon, Fausto García.—Especialistas: Jesús Toribio, Grupos:—Periodistas: Jesús Toribio y José García Ruiz.

Grupos:—Libreros de Nuevo.—Técnicos: Sergio Villaverde Garrote.

SÉCUNDO DE LA PIEL.—ECONOMÍA.—Grupos:—Industria: Juan Martínez, Edificio Huerta Blanca, Miguel García Pérez, Beatriz Vilas, Palomino, Esteban Torrijos Fernández, Grupos:—Técnicos: José García Ruiz.

Comisión Interprofesional: de Jesús Cañas, Francisco Serna Luis, Ángel Serna Luis y Alfredo Recuenco Patón.

GARANTÍAS.—Artesanos:—Ángel Tarín López, Comercio:—Caracterio de Curiel, Lázaro Carretero Colina, Viuda de Jesús Cañas, Benito Palenciano Morón.

GRUPO DE SELECCIÓN SOCIAL.—Reparación de Cuadro:—Enrique Valero Martínez, Hernández Víctor López y José Osma Láizcano.

Correos:—Priscila Torres Fernández, Casas y Mayor:—Valentín José García Simón.

Guitarristas:—Ángel Cava Recuenco, Francisco Víquez Palomino.

SINDICATO DEL SEGURO

Sección Económica:—Grupos:—Producción:—José María Ibarrola, Vicario, José Cuerda Albal, Francisco Núñez Gómez, Ricardo Barrasa Labrador, Jesús del Pozo Herranz, Vicente Pando Zamora, José María Sáez, José Sáez y José Paniés Pérez.

Sección Social:—Madame Gómez Ráez, Casas y Camas y Rincón Barrasa, Rodríguez.

SINDICATO DE CANADERIA

Sac e Iberia:—Gómez Vázquez, Juan Román de la Serna, Primitivo García Villanueva y Tomás Martínez de la Parra.

Tabajeros:—Vicentino García Encina, Manuel Pérez Matrera y Eusebio Pérez, Milán.

Miembros de Huelva, Aves y Caza, Gómez Arteaga.

Sección Social:—Vaqueras:—Angel López Cárdenas, Ildefonso Abad Valera y Juan Gómez Pando.

SINDICATO DE CASTELLANAS Y PLATOS

Catálogos gráficos

VINTAS

OFENSIVA

OFENSIVA